

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:

Die Stadt zum Bleiben.

Anfrage

Vorlage-Nr.	: AF/0067/20	14			Datum:	08.07.2014
Vonfoggon	04 DIZ Da4				A	
Verfasser:	04-BIZ-Rat	ISITAKUON			Az:	
Gremienwe	g:					
25.07.2014	Stadtrat		einstimmig abgelehnt verwiesen	Ke	hrheitlich nntnis tagt	ohne BE abgesetzt geändert
	TOP	öffentlich	Enthaltung	gen	Gegei	nstimmen
Betreff:	Anfrage der Eisenbahnbr		ım Fuß- und Fahrr	adweg	g Horchhe	eimer

Im Jahr 2011 ging die Verwaltung davon aus, dass noch im gleichen Jahr durch einen Beschluss des Stadtrates die endgültige Sanierung des Fuß- und Fahrradweges über die Eisenbahnbrücke Horchheim beschlossen würde. Bis heute wurde keine Entscheidung über die favorisierte Variante getroffen. Inzwischen wurde 2012 die Sanierung für 2014 angekündigt. Letztendlich ist die Verbreiterung des Geh- und Radwegs auf 2,50 m in Übereinstimmung mit dem LBM auf 2017 ff. verschoben. Grund ist die Umsetzung des Masterplans Brücken.

Wir fragen die Verwaltung:

- 1. Wurde die für 2012 avisierte Zählung der Nutzerzahl durchgeführt?
- 2. Wann werden Rat und Öffentlichkeit über das Ergebnis der Zählung informiert?
- 3. Wann werden Ausschüsse und Rat über die Pläne der Verwaltung zur Festlegung der Sanierungsvariante informiert?
- 4. Welche Kosten entstehen der Stadt Koblenz durch die Sanierung?
- 5. Wie hoch ist die prozentuale Beteiligung des Landes?
- 6. Wird die Verwaltung die Mittel im nächsten Haushalt für das Jahr 2017 einstellen?